



Study Buddy Programm

- English version on the back -

Moin,
schön, dass du dich für das **Study Buddy Programm** des International Office für das Wintersemester 2025/26 interessierst!:) Werde jetzt selbst ein Study Buddy und hilf anderen Studierenden, gut in Hannover anzukommen.

Was ist ein Study Buddy?

- Als Study Buddy hilfst du internationalen (ERASMUS-) Studierenden, richtig an der Hochschule und in der Stadt anzukommen, Kontakte zu knüpfen und schon ein paar gute Spots zu finden, um das Leben zu genießen, aber auch für Supermärkte, Drogerien, etc.
- Du unterstützt die Studierenden bei alltäglichen Fragen rund ums Studium und das Leben in Hannover (wie z.B. auch die medizinische Verpflegung etc.).
- Sprachlich könnt ihr auch voneinander profitieren und euch in einem **Sprach-Tandem** gegenseitig auf unterschiedlichste Weise eure Muttersprache beibringen.

Wie werde ich Study Buddy?

- Fülle einfach kurz das Formular auf der Homepage des Study Buddy Programmes **bis zum 30.10.25** aus und schicke es uns per E-Mail unter: internationaloffice@hmtm-hannover.de.
- Danach matchen wir dich zeitnah mit einer internationalen Person (aus dem ERASMUS-Programm) und bei einem gemeinsamen Spaziergang durch die Eilenriede mit anschließendem Heißgetränk könnt ihr euren Study Buddy finden und mit ihm und den anderen Teilnehmer:innen ins Gespräch kommen. (Nähre Infos auf der Homepage folgen.)

Good to know:

- Jedes Semester finden verschiedene interessante Events (wie jetzt im Wintersemester zum Beispiel eine **interkulturelle kulinarische Shopping Tour oder ein Weihnachtsmarktbesuch**) statt, zu denen ihr mit euren Buddies herzlich eingeladen seid.





Study Buddy Programm

Hello,
how nice to see you are interested in the International Office's **Study Buddy Program** for winter 2025/26!:) Become a Study Buddy yourself now and help other students getting comfortable in Hannover.

What is a Study Buddy?

- As a Study Buddy you help international (ERASMUS-) students to settle in properly at the university and in the city, meeting new people, and spotting some nice places to enjoy the study life and useful places like where to buy certain things etc.
- You support students with everyday questions about studying and life in Hanover (e.g. also the medical care).
- In a language tandem exchange you could teach each other your mother tongue in every possible and fun way.

How do I become a Study Buddy?

- Simply fill out the form on the Study Buddy Programme homepage and send it **until 30th of october 2025** to us by e-mail at: internationaloffice@hmtm-hannover.de.
- We will then match you up with an international (ERASMUS-) student and walking around in the Eilenriede together finishing at the "Milchhäuschen" for a hot drink, you can find your Study Buddy and chat with them and the other participants.

Good to know:

- Every semester there are various interesting and pleasant events (like an international culinary shopping tour in town or a visit at the christmas market) that you can attend together with your buddies, you're warmly welcome!

